

Eisbären verlieren in Passau

Geschrieben von: Sebastian Dollinger

Montag, den 17. September 2018 um 11:28 Uhr



Die Eisbären Regensburg mussten sich am gestrigen Abend im Vorbereitungsspiel gegen die Passau Black Hawks mit 2:4 geschlagen geben.

Verzichten musste Igor Pavlov in Niederbayern auf Peter Holmgren und Peter Flache. Beide Akteure pausierten. Zudem standen die DNL-Spieler Fabian Birner, André Bühler und Nicolas Sauer nicht zur Verfügung. Alle drei waren mit der U20 in Mannheim unterwegs. Korbinian Schütz kehrte nach einer kurzen Verletzungspause wieder in das Aufgebot zurück. Das Torhütergespann bildeten Simon Klee und Raphael Fössinger.

In einem torlosen ersten Drittel hatten die Eisbären ein Chancenplus auf ihrer Seite, konnten aber den Hausherren-Torsteher Clemens Ritschel nicht überwinden.

Die Black Hawks erwischten den besseren Start in den Mittelabschnitt und konnten durch Patrick Geiger in der 24. Spielminute in Führung gehen. Das Team von Igor Pavlov ließ im gesamten Spiel viele Überzahlsituationen ungenutzt und musste schließlich in eigener Unterzahl den nächsten Gegentreffer hinnehmen. Helmut Kößl münzte die numerische Überzahl der Hausherren in Minute 34 zum 2:0 um. Kurz zuvor kam Raphael Fössinger für Simon Klee in die Partie. Die Antwort der Oberpfälzer ließ aber nicht lange auf sich warten. Nikola Gajovsky schloss den Angriff mit Leopold Tausch und Richard Divis nur 37 Sekunden nach dem Passauer Treffer zum 2:1 ab.

Im Schlussabschnitt musste Regensburg zunächst eine Zwei-Mann Unterzahlsituation überstehen. In der 46. Minute gelang Jonas Franz in Überzahl das Tor zum 2:2-Ausgleich auf der Anzeigetafel. Aber der Jubel auf Regensburger Seite wehrte nicht lange, denn bereits in der 50. Spielminute bugsierte Roman Nemecek die Hartgummischeibe zur erneuten Hausherren-Führung in die Maschen. Die Eisbären wollten den Ausgleich aber der Bayernligist kämpfte um die Führung über die Zeit zu bringen. Die Entscheidung zu Gunsten des EHF fiel in Minute 57, als Patrick Geiger einen Konter eiskalt zum 4:2-Endstand abschloss.

Für die Eisbären Regensburg geht es bereits am morgigen Dienstag mit dem Testspiel gegen die deutsche U20-Nationalmannschaft weiter. Spielbeginn in der das Stadtwerk.Donau-Arena ist bereits um 19:00 Uhr. Tickets sind an allen bekannten Vorverkaufsstellen sowie online unter www.reservix.de erhältlich.